

Besuch im Kindermuseum

Am 22.11.2017 unternahm die 4.a Klasse, zusammen mit zwei Studentinnen der PHSt einen Ausflug ins Kindermuseum Frida&Fred. Gemeinsam besuchten wir die Ausstellung „Meine Familie“. Dort konnten wir verschiedene Familienkonstellationen kennenlernen, uns mit der eigenen Verwandtschaft näher auseinandersetzen und zahlreiche Aktivitäten an den interaktiven Stationen durchführen.

Die Lieblingsstationen der Kinder waren dabei die Schöcklwanderung, das Aufräumen und Putzen in einer, als Wohnung eingerichteten Station und das Schlüpfen in andere Rollen bei der Kostümstation.

Den Abschluss fand dieser Ausflug bei einem kurzen Besuch des Spielplatzes im Augartenpark.



















